

UN SÍMBOLO QUE NOS REPRESENTA



A fines de 2022, lanzamos una convocatoria para seleccionar un logo que represente a nuestra revista, y que resuma su propósito y objetivos. Se presentaron diez propuestas que fueron evaluadas por un jurado, conformado por el secretario de Extensión, Dr. Juan Cabrera, el responsable del área de Comunicación de nuestra casa, Lic. Gonzalo Contino y miembros del equipo de dirección de la revista. La propuesta elegida como ganadora fue la enviada por Fernando Ballejo. En palabras de su creador "el logo busca representar en el ícono de compartir de las redes sociales (que consta de tres círculos interconectados), a la Flora mediante araucarias y a la Fauna con un carpintero gigante. A su vez, introduje la figura de las personas abrazadas entre ellas y conectadas con los otros círculos. Este logo transmite un mensaje local, bien patagónico." Agradecemos la participación de los y las postulantes en este concurso, reconociendo la creatividad y el trabajo realizado.

Fernando Ballejo es docente de la cátedra de Biología General de las carreras Licenciatura y Profesorado en Ciencias Biológicas de la Universidad Nacional del Comahue e Investigador Asistente del Instituto de Investigaciones en Biodiversidad y Medioambiente (INIBIOMA, CONICET-UNCo).

